



Seniorennachmittag in Hönnepel

Im Dezember 2022 fand der letzte Seniorennachmittag in Hönnepel statt, was die Senioren sehr schade fanden. Alle Bemühungen, Ersatz für Jutta Hollmann und Agnes Slaats, die den Nachmittag 18 Jahre lang organisierten, zu finden, waren erfolglos. Dann erfuhr Maria Leukers (r.), wohnhaft in Wissel, geboren in Hönnepel, von der Geschichte. Sie war lange Zeit in der Altenpflege und Betreuung tätig und nahm sich der Sache an. Gemeinsam mit Claudia Janßen-Krautkremer (2.v.r.), Marlies Herrmann (2.v.l.) und Christine Hartwig (l.) entstand ein neues Team, dass jetzt jeden ersten Mittwoch im Monat die Senioren mit Kaffee, Kuchen und Ge-

tränke verwöhnt. Die Premiere fand am 3. März im großen Rittersaal des Ritter-Elbert-Zentrums in Hönnepel statt. Das neue Team war gleich gefordert, denn es waren etliche Senioren mehr gekommen als man im Vorfeld erwartet hatte. Die Senioren waren begeistert, dass es noch Menschen gibt, die für die Alten da sind, und sie nicht als Last betrachten. Sie bedanken sich bei den vier Frauen von Herzen für diesen Einsatz und freuen sich schon auf den 5. April, dann ist der nächste Senioren-Nachmittag, von 15 bis 17.30 Uhr, im REZ. Sollten sich noch Senioren angesprochen fühlen: alle sind willkommen.